



Unidad de Comunicación Social

Xicotepec, Puebla, viernes 02 de agosto de 2019
No. 252/2019

BOLETÍN DE PRENSA

IMSS-Bienestar ha demostrado que hay un estado de salud más amplio que involucra a las comunidades: Zoé Robledo

- Hoy en el país se vive un nuevo momento para el sector.

El programa IMSS-Bienestar ha demostrado que sí hay un estado de salud más amplio que involucra a las comunidades, hoy nuestro país vive un nuevo momento con los recorridos que realizan por los hospitales rurales el presidente Andrés Manuel López Obrador y el gabinete de Salud, afirmó el director general del Seguro Social, Zoé Robledo.

Durante el *Diálogo con la Comunidad del Hospital Rural Villa Ávila Camacho "La Ceiba". Atención Médica y Medicamentos Gratuitos*, el titular del IMSS reconoció el esfuerzo del personal médico de este programa que pone a disposición de la gente el ejercicio de su deber y su derecho a tomar decisiones en materia de salud.

Zoé Robledo destacó el diálogo con la comunidad de esta región, "La Ceiba es un árbol sagrado que nos abraza, que nos da sombra, es muy similar al IMSS, es ese espacio en donde uno puede acudir en el momento de mayor vulnerabilidad a que alguien abra los brazos para ejercer eso que nunca se debió haber perdido en las instituciones del país, la solidaridad y la idea del bienestar y la felicidad".

Explicó que anteriores administraciones decían que la realidad sólo debía conocerse con datos duros, "ustedes demostraron que había que acudir a las comunidades más lejanas, como lo han hecho aquí desde hace 25, años con esmero y dedicación".

En el marco de esta gira, se refrendó el compromiso del gobierno federal de que todos los mexicanos tendrán acceso universal a medicamentos gratuitos y atención médica de primera calidad; se contará con suficiente personal médico y especialistas en la salud; y se mejorará la infraestructura hospitalaria.



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx



Unidad de Comunicación Social

Asimismo, se hizo el compromiso de fortalecer IMSS-Bienestar y mantenerlo como un programa fundamental para atender el nivel primario de vinculación con la gente para el autocuidado de la salud, la prevención y la participación comunitaria en tareas en los hospitales.

Por su parte, la directora del Hospital Rural “La Ceiba”, Xóchitl Palma Salgado, destacó que en este hospital se otorga atención médica y medicamentos gratuitos a todo el que lo necesita y que actualmente cuentan con especialistas quirúrgicos y anestesiólogos que son muy importantes para el servicio diario.

En la gira por Puebla acompañaron al primer mandatario, el gobernador Miguel Barbosa Huerta; el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela; el titular del Instituto Nacional de Salud para el Bienestar, Juan Antonio Ferrer Aguilar; el director general del Issste, Luis Antonio Ramírez Pineda; la titular del Programa IMSS Bienestar, Gisela Lara Saldaña; y la presidenta municipal de Xicotepec, Guadalupe Vargas Vargas.

Hospital Rural “La Ceiba”

Se inauguró el 2 de mayo de 1994. Beneficia a 16 mil 385 personas de manera directa, pero atiende a 147 mil 590 personas que corresponden a la zona de servicios médicos, en donde se privilegia a dos etnias: la náhuatl y la totonaca.

En un día típico atiende 101 consultas de medicina familiar, 70 consultas de especialidad, 36 urgencias, 7 egresos, 5 intervenciones quirúrgicas, 4 partos y 198 estudios de laboratorio.

--- oOo ---



@IMSSmx



@Tu_IMSS



Instituto Mexicano del Seguro Social



imss_mx